
令和２年志木市議会９月定例会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 水害対策について

　 （１）市民会館・市民体育館再整備基本計画策定に

　　伴う市民体育館の調整池について

　 （２）水谷調節池について

　 （３）富士見橋通線整備計画に伴う河川整備計画へ

　　の影響について

２ 道路整備について

　 （１）富士見橋通線整備計画に伴う富士見橋の接続

　　について

　 （２）柳瀬川遊歩道整備について

　 （３）志木ニュータウン内の歩道のバリアフリー化

　　について

３ コロナ禍における指定管理者の対応について

　指定管理者との協議について

４ コロナ禍における高齢者の心身の機能低下に対す

る取組について

　フレイル予防について

２ 阿 部 竜 一 １ 奨学金返還支援について

　奨学金返還支援について

　　

２ 子どもの予防接種について

　子どもの予防接種について

３ 公共性の高い事業に対する入札制度について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市長公室長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

市長公室長

福 祉 部 長

担 当 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長
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順位 質　問　者

２ 阿 部 竜 一 　公共性の高い事業に対する入札制度について

４ 水谷調節池について

　水谷調節池ついて

３ 今 村 弘 志 １ 医療施策の推進について

　ＡＹＡ世代（１５～３９歳）のがん患者の支援

について

２ 市役所の環境改善について

　ＢＧＭの導入について

３ 福祉施策の推進について

　新たに「暗所視支援眼鏡」を日常生活用具給付

等事業に加えることについて

４ 地域活性化の推進について

　 （１）市の魅力発信のためのＬＩＮＥスタンプの導

　　入について

　　　

　 （２）ご当地ローカルヒーローについて

５ 安心・安全対策の推進について

　 （１）新型コロナウイルスの影響による休校が明け、

　　不審者情報が増加している。学校での児童・

　　　　　生徒への防犯対策の取組について

　 （２）犯罪抑止の取組として地域の見守り活動の更

　　なる強化について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

総合行政部長

都市整備部長

子 ど も ・

健 康 部 長

総合行政部長

福 祉 部 長

市民生活部長

市民生活部長

教育政策部長

市民生活部長
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順位 質　問　者

４ 吉澤富美夫 １ 緊急事態宣言解除後の小中学校の取組について

　 （１）小中学校の教育状況について

　 （２）新型コロナウイルス感染者が発生した場合の

　  学校の対応について

２ 消防団の現状について

　消防団の現状について　

５ 西 川 和 男 １ 外国人市民への「やさしい日本語」による情報発

信の取組について

　外国人市民への「やさしい日本語」による情報

発信の取組について

２ 宗岡第二中学校の公共下水道の整備について

　宗岡第二中学校の公共下水道の整備について

３ 中古ランドセルの活用の取組について

　中古ランドセルの活用の取組について

４ 福祉施策について

   （１）緊急時連絡システムの利用条件の緩和につい

　　て

   （２）単身高齢者への新たなあんしん見守り事業の

　　導入について

   （３）地域共生社会実現に向けて重層的支援体制の

　　構築について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

教育政策部長

総 務 部 長

市民生活部長

担 当 部 長

教育政策部長

(市民生活部長)

福 祉 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長
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順位 質　問　者

６ 与 儀 大 介 １ スーパーシティ構想について

　スーパーシティ構想について

２ 志木市における新型コロナウイルス感染症対策に

ついて

  過度な新型コロナウイルス感染症対策について

７ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 市民会館・市民体育館の複合建設の検討状況につ

いて

   （１）複合建設の概要及び費用について

   （２）駐車場の確保について

   （３）市民体育館の跡地利用について

   （４）今後の進め方について

３ 一般国道２５４号バイパスについて

   （１）県との協議状況について

   （２）北美保育園前の手押し信号の存続について

４ 教育問題について

   （１）少人数学級についての見解を問う

   （２）志木市立小中学校における働き方改革基本方

　　針について

５ 介護保険制度の拡充について

   （１）移送サービスについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市　　　 長

市　　　 長

市　　　 長

市長公室長

市長公室長

市　　　 長

市長公室長

市　　　 長

市 長

市 長

教育政策部長

福 祉 部 長
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順位 質　問　者

７ 水 谷 利 美    （２）外出同行（通院、買い物など）について

   （３）オムツ支給の拡大について

   （４）配食サービスの改善について

６ 高齢者福祉について

　ふれあい号の見直しについて

８ 岩 下 隆 １ 自殺防止の取組について

　 （１）自殺防止の啓発活動の現状について

　 （２）志木駅ホームや踏切等へ青色灯設置について

２ 新型コロナ緊急経済対策の取組について

　 （１）プレミアム付商品券事業を継続的なマーケテ

　　ィング活動につなげるための商工会との連携

　　について

　 （２）キャッシュレスポイント事業の期待される効

　　果と、事業者との告知ＰＲ連携について

３ 健康政策の取組について

　 （１）自主財源で行っている「いろは健康ポイント

　　事業」の現状と課題について

　 （２）子どもの健康づくりの現状と今後の「見守り

　　ポイント」について

　 （３）シェアサイクル事業とポイント連携の取組に

　　ついて

　

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

福 祉 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

副 市 長

市民生活部長

市民生活部長

子 ど も ・

健 康 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

担 当 部 長

5



順位 質　問　者

９ 多 田 光 宏 １ キャッシュレス決済の導入について

　　　 現在、市が直接行う業務の手数料などは、キャ

ッシュレス決済ができない状況である。市民の利

便性向上のためと、新型コロナウイルス感染症予

防対策として、キャッシュレス決済は有効な手段

であると思うが、キャッシュレス決済の導入を検

討できないか

２ コロナ禍による経済的困窮者への対応について

　コロナ禍により失業する市民や収入が減少する

市民が増えることが予想されている。これらの市

民に対する施策について

３ マイナポイント事業について

　マイナンバーカードを取得した人にマイナポイ

　 ントを国が付与する「マイナポイント事業」が９

月から開始される。マイナポイント事業について、

市が行う支援策について

１０ 岡 島 貴 弘 １ 児童・生徒の安全の確保について

　 （１）登下校時の自転車との事故を防ぐため、自転

　　車利用の交通ルール周知啓発などについて

　 （２）危険な通学路へのグリーンベルト新設、およ

　　びシルバー人材センター会員による見守り拡

　　大について

　 （３）熱中症の予防対策などについて

２ 新型コロナウイルス接触確認アプリＣＯＣＯＡ

（ココア）について

　 （１）アプリの使用推奨について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

市　　　 長

(担当部長)

市民生活部長

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

子 ど も ・

健 康 部 長
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順位 質　問　者

１０ 岡 島 貴 弘 　 （２）アプリから「陽性者との接触」が通知された

　　後の支援救済体制などについて

１１ 河 野 芳 徳 １ 新型コロナウイルスにおける行政サービスの在り

方について

　 （１）行政手続きの効率化について

　 （２）コロナ禍における今後の庁舎の配置について

２ 民間活力の活用について

　 （１）老朽化に伴う市民会館の今後について

　 （２）志木第四小学校のプール授業の現状について

３ 学校でのいじめ等の対応について

　学校でのいじめ等の対応について

１２ 鈴 木 潔 １ 交通渋滞緩和について

　通勤時、志木市本町４丁目１５・１６番地付近

で交通渋滞が起きている。原因は旧宮戸交番前の

交差点である。買収しているところだけでも直

進、右折帯の暫定整備をしていただくよう埼玉県

に要望していただきたく思うが市長のご所見を伺

う

２ 新河岸川、柳瀬川の雨水抑制比流量緩和について

　最近の集中豪雨は１００ミリ以上の雨量が多く、

志木市は市役所前で柳瀬川と新河岸川が合流する

ため河川水位の上昇が早い。そのため排水機場の

ゲートが早く閉まるため１００ミリの雨量で内水

氾濫がおきる。流末の志木市では現在の排水ポン

プ量では追いつかないため、埼玉県に比流量の見

直しを要望していただきたく思うが市長のご所見

を伺う

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

市長公室長

教育政策部長

教育政策部長

市　　　 長

(担当部長)

市　　　 長

(担当部長)
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順位 質　問　者

１２ 鈴 木 潔 ３ 観光者用トイレ設置について

　関係各位のご努力のお陰で、田子山富士が令和

２年３月１６日に国重要有形民俗文化財として指

定され、多くの観光客が訪れるようになった。い

ろは親水公園等の観光動線の田子山富士に観光協

会としてトイレの設置をお願いしたいと思うが部

長のご所見を伺う

１３ 古 谷 孝 １ 災害対策について

　避難所の運営について

２ 新型コロナウイルス対策について

　 （１）市職員として障がい者を雇用することについ

　　て

　 （２）生活保護受給世帯への給付金について

３ 交通行政について

　志木市デマンド交通について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市民生活部長

総 務 部 長

総合行政部長

担 当 部 長

都市整備部長
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